
 
Grupo Parlamentar 

Requerimento 
 

 
"- Considerando que a Região tem obrigações por via dos acordos da 

Convenção de Berna a nível da protecção de espécies florestais; 

 

- Considerando que por consequência existem algumas situações 

inadequadas sobre o ponto de vista económico e até ambiental; 

 

- Considerando que durante a última visita do Governo Regional à Ilha do 

Pico, foi afirmado pelo Sr. Director Regional dos Recursos Florestais que a 

Região já havia recebido elevadas verbas na sequência e por via da 

assinatura da Convenção de Berna e da aplicação do seu articulado nos 

Açores; 

 

Os Deputados do PSD do Pico, ao abrigo das disposições estatutárias e 

regulamentares aplicáveis, vêm requerer o seguinte: 

 

- Especificação e âmbito das verbas referidas. 

 

Horta, Sala das Sessões, 10 de Setembro de 1997. 

 

Os Deputados Regionais, Manuel da Silva Azevedo e Duarte Freitas". 


